

Medienmitteilung

Platten Fest 2025 – Rhythmus und Platten Spirit zum Fest

Das Platten Fest ist bei den Bewohnenden, ihren Angehörigen, den Mietenden, den Mitarbeitenden, Freiwilligen, Freunden des Hauses und der Meilener Bevölkerung ein Fixpunkt in der Agenda. Gemeinsam wird am Sonntag, 07. September in und um die beiden Gebäude Berghaus und Weiherhaus gefeiert. Frischen Wind bringen gleich zwei Konzerte – um 11:00 Uhr spielt die «Veteranenblasmusik» Traditionelles und Bekanntes und um 13:30 Uhr sorgt die Mariachi Band «Flores» mit mexikanischen Rhythmen für Stimmung. Gross und Klein sind ab 10:00 Uhr bis 15:00 Uhr eingeladen, die diversen Attraktionen, die auf dem ganzen Platten Areal stattfinden, auszuprobieren, mitzumachen und die kulinarischen Leckerbissen zu geniessen.

Meilen, 07. September 2025 – Das Platten Fest ist längst zum fixen Agenda Punkt für die Meilener Bevölkerung geworden. Dieses Jahr möchte Geschäftsführerin Serenella von Schulthess die Bewohnenden und ihre Angehörigen, die Mietenden, die Mitarbeitenden und die Meilener Bevölkerung am Platten Fest mit neuen Programmpunkten überraschen und allen Gästen den Platten Spirit näherbringen. «Wir haben viel verändert und mit unserer Vision und unseren Werten weht ein frischer Wind durch die Platten Meilen. Unsere Gäste sollen den Platten Spirit erleben und mit uns feiern.», freut sich Serenella von Schulthess. Um 11:00 Uhr erwartet die Gäste ein Konzert mit der «Veteranenblasmusik», die das Organisationsteam auf grossen Wunsch der Gäste und Bewohnenden wieder engagiert hat.

Mexikanische Rhythmen in der Platten Meilen

Wer kennt sie nicht, die fröhliche Mariachi Musik aus Mexiko. Dieses Jahr spielt die Mariachi Band «Flores» in Originaltrachten um 13:30 Uhr ein Konzert und bringt Rhythmus, gute Laune und ein bisschen Ferienstimmung in die Platten Meilen. «Wir wollen immer wieder neue Ideen am Platten Fest umsetzen, auch musikalisch», erklärt die Geschäftsführerin.

Attraktionen auf dem ganzen Gelände

Gross und Klein sind von 10:00 Uhr bis 15:00 Uhr eingeladen, die verschiedenen Attraktionen, die auf dem ganzen Platten Areal stattfinden, mitzumachen und auszuprobieren. Wer erfahren möchte, wie es um den eigenen Blutdruck steht, kann sich diesen von Pflegemitarbeitenden messen lassen. Bei grossen und kleinen Gästen beliebt sind die Fahrten mit der Pferdekutsche. Eine Künstlerin zaubert bunte Blumen, Hüte und lustige Tiere aus Ballons und erfreut damit Jung und Alt. Mit der Fotobox können sich die Gäste selbst in Szene setzen und gemeinsame Erinnerungen schaffen.



Kulinarisch bietet das Platten Fest auch dieses Jahr wieder leckere Spezialitäten. Neben Grilladen mit einem reichhaltigen Beilagen Buffet, gibt es zwei verschiedene Chilis – einmal mit Fleisch und einmal vegetarisch. Als kleiner Vorgeschmack auf den Herbst, darf das Raclette natürlich nicht fehlen. Wer lieber Süsses mag, wird sich über den Glacé Wagen und das Kuchenbuffet freuen. Für einen kleinen Unkostenbeitrag gibt's alles à discrétion inklusive nicht alkoholischer Getränke. Eine Auswahl an alkoholischen Getränken kann auf eigene Kosten beim Servicepersonal bestellt werden.

Sicher ans Platten Fest mit dem Platten Bus

Damit alle Gäste stressfrei anreisen können, fährt der Platten Bus im halbstunden Takt direkt vom Bahnhof Meilen ans Platten Fest und natürlich auch wieder zurück zum Bahnhof. Die Mietenden in Dollikon haben ebenfalls die Möglichkeit, mit dem Platten Bus ans Fest anzureisen.

Über die Platten Meilen

Die etablierte Institution in der Gemeinde Meilen für Menschen im Alter mit den beiden Gebäuden Berghaus und dem Neubau Weiherhaus, nennen 104 Bewohnerinnen und Bewohner ihr Zuhause. Die traumhafte Lage mit Sicht auf den Zürichsee und in die Berge sowie die moderne Infrastruktur geniessen die Bewohnenden genauso wie ihre Besucher. Rund 160 engagierte Mitarbeitende und Lernende leben den Platten Spirit und sorgen in den Bereichen Pflege, Hauswirtschaft, Gastronomie, Technischer Dienst und Administration dafür, dass die Platten Meilen ein Zuhause zum Wohl- und Sicherfühlen ist.

Medienkontakt

Marie-Françoise Ruesch
Leiterin Marketing & Kommunikation
marie-francoise.ruesch@plattenmeilen.ch Telefon: 044 924 14 21